

**Résolution**  
**Réunion ordinaire du Conseil**

**No. du point à l'ordre du jour :** 8.1.3

**Numéro de résolution :**

**Titre :** Demande pour 2025 et pour 2026 du maire Brière en vertu du  
Fonds régional d'investissement communautaire

**Date :** le mercredi 27 novembre 2024

---

Qu'il soit résolu que le Conseil approuve la Demande pour le Fonds régional d'investissement communautaire, conformément à la *Politique du Fonds régional d'investissement communautaire* (ADM-026), telle que soumise par le maire Brière, pour permettre à tous les résidents de Prescott et Russell d'accéder gratuitement à la piste de marche et de course du Complexe de la Municipalité de La Nation pour 2025 et pour 2026.

**Resolution  
Regular Council Meeting**

**Agenda Number:** 8.1.3  
**Resolution Number:**  
**Title:** Application for 2025 and 2026 by Mayor Brière under the  
Regional Community Investment Fund  
**Date:** Wednesday, November 27, 2024

---

Be it resolved that Council approve the Application for the Regional Community Investment Fund, in compliance with the *Regional Community Investment Fund Policy (ADM-026)*, as submitted by Mayor Brière, to provide free access to the walking/running track at The Nation Municipality's Complex for all residents of Prescott and Russell for 2025 and 2026.